



Nombre de alumno: Edwin Alfredo
González Gómez

Nombre del profesor: María del Carmen
Cordero Trujillo

Nombre del trabajo: TEXTO
ARGUMENTATIVO

Materia: REDACCION EN ESPAÑOL

Grado: 1

Grupo: A

INTRODUCCION

Este trabajo que es un ensayo argumentativo, que es algo muy interesante ya que la finalidad de este tipo de texto es tener argumentos para que el receptor que lo atraiga la información, se convenza sobre la información o la importancia del tema.

Para mí un tema muy importante y que para el parecer es muy interesante es del tema del aborto que genera importantes controversias debido a que involucra aspectos relacionados con los derechos humanos, sexuales y reproductivos de las mujeres; con las leyes y la política; con los valores éticos, morales y religiosos; con las condiciones socioeconómicas de las mujeres; y con las ideas que predominan en nuestro contexto cultural respecto a la feminidad y la maternidad. Existen aún muchos mitos sobre esta práctica.

Intentaremos darles a conocer por que sería importante la práctica del aborto que para mí estaría a favor de practicarlo.

LEGALIZACION DEL ABORTO (A FAVOR)

Al hablar del aborto el uso de las palabras “crimen” y “asesinato” resulta ambiguo, pues aunque se trata de un acto generalmente penado por la ley, también ésta lo permite en algunos casos. Esta ambigüedad favorece que los conservadores usen su propia definición de aborto sin aclarar que no corresponde a lo que señalan las leyes.

El aborto es una cuestión personal, esto implica que cada persona debe tener la libertad de hacerlo o no. Si quiere hacerlo, el estado debe de poseer las herramientas y el apoyo necesario para que sea atendida por especialistas y orientada de una forma objetiva y humana.

Es inhumano permitir que una mujer tenga el hijo producto de una violación, por ello, para estos casos, debería legalizarse el aborto llamado "sentimental".

Es necesario eliminar a un niño con deficiencias porque él sufrirá mucho y les ocasionará sufrimientos y gastos a los padres.

Con la legalización del aborto se terminarían los abortos clandestinos.

Los derechos sexuales y reproductivos son derechos humanos, incluso podríamos considerarlos los más humanos de todos los derechos porque son los que directamente afectan a la vida. Y lo son porque están basados en la libertad y la dignidad; ocurren en el más íntimo de los territorios, el cuerpo humano; son universales y están reconocidos internacional y nacionalmente.

Si el embarazo es producto de una violación, cuando él bebe nazca este le recordara a su madre el desagradable hecho

Si es embarazo no deseado, el bebé no podrá recibir afecto de parte de sus padres ya que nunca lo deseó y acá entra el caso de las menores de edad embarazas, ellas no podrán ofrecerle al bebe una buena calidad de vida y muchas

Cuando la madre tiene alguna enfermedad y esta tiene el riesgo de morir en el parto puede proceder al aborto

No es persona: Aun cuando posea un corazón y un cerebro, y biológicamente se le considere humano, un esclavo (el no nacido) no es una persona ante la ley.

No tiene derechos: Un hombre de raza negra (un niño en el vientre de su madre) sólo recibe su personalidad jurídica al ser libertado (al nacer); antes no debemos preocuparnos por él, pues no tiene derechos ante la ley.

Nadie le obliga: Si usted considera que la esclavitud (el aborto) es mala, nadie le obliga a tener un esclavo (abortar), pero no imponga su moralidad a los demás.

Haz lo que quieras: Un hombre (una mujer) tiene el derecho de hacer lo que desee con su propiedad (su cuerpo).

Cuestión humanitaria: ¿No es, acaso, más humanitaria la esclavitud? Después de todo, ¿no tiene el negro el derecho a ser protegido? (no tiene el niño el derecho a nacer en un hogar en que se le desee y se le ame) ¿No es mejor, acaso, ser esclavo (no nacer) que ser arrojado sin preparación o experiencia a un mundo cruel?

Es muy importante legalizar el aborto porque muchas veces los métodos anticonceptivos fallan y tienen un embarazo no deseado, puede que la familia no tenga los recursos para criar a un niño y por eso es mejor abortar.

CONCLUSION

En conclusión estoy a favor de la despenalización, que el aborto sea tratado formalmente en las clínicas de todo el país, puesto el aborto es una realidad y se practica de manera clandestina, es alejar de la oscuridad una práctica común en la sociedad, crear conciencia de la realidad, el aborto es una opción, debemos ver esta opción como un respiro para la mujer que lleva años de sumisión y la oportunidad de escoger que es lo mejor para ella, al tomar una decisión madura e informada, es mejor un gobierno con libertades, que un gobierno de opresión.

BIBLIOGRAFIA

- *Aborto.* (s. f.). CuidatePlus. Recuperado 3 de diciembre de 2020, de <https://cuidateplus.marca.com/reproduccion/embarazo/diccionario/aborto.html>
- *aborto.* (s. f.). Aborto. Recuperado 4 de diciembre de 2020, de <https://www.binasss.sa.cr/poblacion/aborto.htm>
- Juárez, F., Singh, S., Maddow-Zimet, I., & Wulf, D. (2020, 10 agosto). *Embarazo no planeado y aborto inducido en México: causas y consecuencias*. Guttmacher Institute. <https://www.guttmacher.org/es/report/embarazo-no-planeado-y-aborto-inducido-en-mexico-causas-y-consecuencias>